

Ressort: Vermischtes

Australien: Autofahrer rast absichtlich in Menschenmenge

Melbourne, 21.12.2017, 09:39 Uhr

GDN - In der australischen Millionen-Metropole Melbourne ist am Donnerstagnachmittag (Ortszeit) ein Autofahrer in eine Menschenmenge gerast. Man gehe von einer "vorsätzlichen Tat" aus, teilte die Polizei des Bundesstaates Victoria mit.

Die Motive des Täters seien aber noch unklar. Der Fahrer des SUV und eine weitere Person wurden festgenommen. Der Mann hatte sein Auto an einer vielbefahrenen Kreuzung mit hohem Tempo in eine Gruppe von Fußgängern gesteuert. Bei dem Vorfall wurden nach Polizeiangaben mindestens 14 Personen verletzt. Die Schwere der Verletzungen war zunächst unklar.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-99590/australien-autofahrer-rast-absichtlich-in-menschenmenge.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com